

Comienza este martes análisis de Estatutos de la Central de Trabajadores de Cuba



La Habana, 21 ene (RHC) El proceso de análisis del proyecto de Estatutos de la [Central de Trabajadores de Cuba](#), -CTC-, comenzará este martes en toda la nación, como parte del proceso orgánico del XXI Congreso de esa organización, previsto para abril venidero.

Los dirigentes serán los encargados de comenzar el estudio del documento, con el propósito de prepararse para presidir las asambleas en las secciones sindicales que se efectuarán desde el 11 de febrero próximo al 10 de marzo venidero.

Carmen Rosa López, segunda secretaria de la CTC, explicó que para registrar las propuestas de adición, modificación o eliminación de algún aspecto se han establecido comisiones de procesamiento a todos los niveles.

La segunda Secretaria de la Central de Trabajadores de Cuba agregó que el documento cuenta con 12 artículos nuevos y algunas modificaciones significativas, encaminadas a perfeccionar la labor sindical en la nación. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/181607-comienza-este-martes-analisis-de-estatutos-de-la-central-de-trabajadores-de-cuba>



Radio Habana Cuba